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令和６年第１５回湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時     令和 6年 11月 28日（木）午後 1時 30分 開 会 
場  所     中央公民館羽合分館 多目的室 
出席委員     山田直樹 市橋善則 坂田克 新 勝彦 朝倉仁実 
説明の為出席した者  上井明彦 池田豊具 尾川伸弘 岡本陽子 村岡正憲 

川崎哲也 中村祐次朗 松本 真 
 
【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長報告 

（１）非常勤講師の辞職と任用について 

（２）教職員の休職期間の更新について 

（３）非常勤講師の任用について 

（４）教職員の病気休暇の取得について 

 

日程第３ 議案第５１号 令和６年度湯梨浜町一般会計補正予算（第６号）について 

 

日程第４ 議案第５２号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

 

日程第５ 報告連絡事項 

  （１）令和６年第９回（１２月）定例会一般質問について 

  （２）令和７年度学校閉庁について 

  （３）部落解放文化祭について 

  （４）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（５）中央公民館事業について 

（６）図書館事業について 

（７）令和６年度とっとり学力・学習状況調査の結果について 

（８）問題行動・不登校について 

（９）その他 

 

 

 

  次回教育委員会  令和６年  月  日（  ） 午後  時  分 
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

教総課長 

教育長 
 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 
 
 

 
教総課長 
教育長 

 
 

市橋委員 
 

教育長 
 
 
 

 
教総課長、 
生人課長 
教育長 

 
 
 
 
 

生人課長 
 

坂田委員 

 日程第 2 事務局課長報告（1）非常勤講師の辞職と任用につ
いてお願いします。 
(資料にもとづき、非常勤講師の辞職と任用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、事務局課長報告（2）教職員の休職期間の更新につ
いてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の休職期間の更新について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、事務局課長報告（3）非常勤講師の任用についてお

願いします。 
(資料にもとづき、非常勤講師の任用について説明) 
産休等で休職された方の代替が見つからない状況でありますが

町も中部教育局へお願いするなど働きかけをしていますので、よ
ろしくお願いします。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、事務局課長報告（4）教職員の病気休暇の取得につ

いてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の病気休暇の取得について説明) 
 養護助教諭でありますので、学校の養護教諭が居なくなるとい
うことではありません。当面は指定の時間帯で勤務するというこ
とになります。 
 病気治療、私病疾病という使い分けが見受けられますが、これ
の違いについては何でしょうか。 

 休職と病気休暇の違いがあると思われます。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 3 議案第 51号 令和 6年度湯梨浜町一般会

計補正予算（第 6号）についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 6年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 6
号）について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
次の議案第 52号 令和 6年度要保護及び準要保護児童生徒の追

加認定については、後で説明をお願いします。 
 それでは、日程第 5 報告連絡事項（1）令和 6年第 9回（12
月）定例会一般質問についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 6年第 9回（12月）定例会一般質問につ
いて説明) 

先日開催された議会との意見交換会において、羽合地区の放課
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発言者 内   容 

 
生人課長 

 
 
 
 

坂田委員 
生人課長 

教育長 
 
 
 
 
 

中村指導主事 
教育長 

 
 
 

生人課長 
教育長 

 
 
 

中央公民館長 
教育長 

 
 
 

中央公民館長 

教育長 
 
 
 

図書館長 
教育長 
朝倉委員 

 
市橋委員 

 
図書館長 

市橋委員 

後児童クラブの現状等における意見についてはどうでしょうか。 
 子育て支援課が主管となりますが、羽合地区の第 1の定員は
40名、第 2の定員は 80名ですが、実際は定員より多い児童が登
録し利用しているようです。これにより対策をする必要があると
いうことで、次年度新施設に移転する現在のたじりこども園を活
用し 40名程度受け入れるよう検討されているようです。 
 羽合小学校からの距離が遠くなりますが、どうでしょうか。 
 学校からの移送手段については、考えられているようです。 

 8名程度乗車できる車両で往復するように考えていると聞いて
います。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（2）令和 7年度学校閉庁についてお

願いします。 
(資料にもとづき、令和 7年度学校閉庁について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（3）部落解放文化祭についてお願い

します。 

(資料にもとづき、部落解放文化祭について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（4）湯梨浜みんなのげんき館事業に

についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項（5）中央公民館事業についてお願い

します。 
(資料にもとづき、中央公民館事業について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、報告連絡事項（6）図書館事業についてお願いしま

す。 
(資料にもとづき、図書館事業について説明) 
何か質問はありますか。 
資料のグラフは、累計となっていますか。各月での集計の方が

変化を確認しやすいと思います。 
図書館 3館で多く読まれた本を発表されますが、広報へは掲載

されますか。 
予定はありませんでしたが、掲載するようにします。 

なかなか図書館へ行かれない方へのＰＲにもなりますので、公
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発言者 内   容 

 
坂田委員 

 
朝倉委員 

 
図書館長 
教育長 

 

 
 
 
 
 
 

生人課長 
教総課長 

 
 

生人課長 

 
教育長 

表する機会があればよろしくお願いします。 
貸出者数と人数は把握できましたので、年代や曜日等について

も分析して今後に繋げていただければと思います。 
多く読まれた本ということであれば、ベストリーダではなく他

の表現が良いと思います。 
持ち帰って検討します。 
貸出冊数や人数については、小中学校の図書館の利用状況との

関係について確認してみる必要がありますね。 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、報告連絡事項（7）令和 6年度とっとり学力・学習

状況調査の結果について、報告連絡事項（8）問題行動・不登校
については、後で説明をお願いします。 
報告連絡事項（9）その他についてお願いします。 

（鳥取県指定文化財の指定（安楽寺）について説明） 
（令和 6年第 9回（12月）定例会への提案内容（学校医等の公
務災害に関する条例廃止、学校医等の公務災害事務の移管、町立
東郷小学校空調機更新工事の変更契約）について説明） 
（総合教育会議において意見交換した内容（公民館体制の見直し

など今後の方向性）について説明） 
そのほか、どうでしょうか｡ 

（なし） 
 
（次回定例会は 12月 27日（金）午後 1時 30分からの開催する
ことを決定。引き続き委員のみで、日程第 4 議案第 52号 令和 6
年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について審議し認

定、日程第 5 報告連絡事項（7）令和 6年度とっとり学力・学習
状況調査の結果について、報告連絡事項（8）問題行動・不登校
について説明があった。） 
午後 3時 43分終了 

上記会議の経過を記してその相違なきことを証明するため署名する。 

 

 

      署名委員                   

 

 

      署名委員                   

 

 

      会議録調製者                 


